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Im Februar 2018 habe ich, Marcus Gercke, versucht, meine Aufgaben als Sprecher für 
Öffentliches so gewissenhaft wie möglich wahrzunehmen. Ich habe einen Großteil meiner Zeit 
darauf verwendet, die Facebookpräsenz des StuRas zu steigern. Neben dem Teilen von 
Veranstaltungen, habe ich angefangen, „Sharepictures“ zur Unterstützung des Beitragsinhalts 
anzufertigen. Des Weiteren bemühe ich mich um eine transparente Öffentlichkeitsarbeit, 
indem ich die „Sitzungsnews“ zeitnah nach den entsprechenden StuRa-Sitzungen auf unseren 
sozialen Netzwerken veröffentlicht habe. Ein weiterer großer Zeitaufwand stellt für mich die 
Betreuung der StuRa-Mailadresse dar. Hierbei filtere ich die täglich einkommenden Mails, 
lösche Spam, leite für mich unbeantwortbare, bzw. spezifische Anfragen an die 
entsprechenden Gremienmitglieder weiter, stehe mit verschiedenen Stellen der Uni in 
Kontakt und antworte, wenn möglich, eigenständig. Weiterhin arbeite ich daran, die StuRa-
Website so aktuell wie möglich zu halten und verschiedenes über diesen Weg zu teilen. 
Darunter zählten im Februar unter anderem die Aktualisierung von Geschäftsordnung, 
Finanzordnung und Geschäftsverteilungsplan, die Aktualisierung von Sprechzeiten und 
Sitzungsterminen und das Bewerben der freiwerdenden Stelle einer Sachbearbeiter*in für 
Finanzen sowie die Aktualisierung von Hinweisen zur kommenden FZS 
Mitgliederversammlung. 
 
Zuletzt habe ich im Februar beträchtliche Zeitressourcen aufgewendet, um die 
Geschäftsordnung, die Finanzordnung und den Geschäftsverteilungsplan in Hinblick auf die 
Sprecher*innen-Aufwandsentschädigung zu aktualisieren und zu veröffentlichen. Hierbei 
habe ich dem Gremium inhaltliche Formulierungsvorschläge präsentiert, die Ordnungen aus 
einem „Latex“ in ein „Open-Office“ Format gebracht und die inhaltlichen Änderungen nach 
der Abstimmung eingearbeitet. 
 
Ich freue mich jederzeit über Feedback und Änderungsvorschläge zu meiner Arbeit als 
Sprecher für Öffentliches im Auftrag des Gremiums. Wie meinem beiliegenden Stundenzettel 
zu entnehmen ist, habe ich im Februar 24 Stunden meiner Zeit dem Gremium gewidmet und 
beantrage hiermit, die Aufwandsentschädigung dem Zeitkontingent entsprechend 
anzupassen. 
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